

*Der Glaube tröstet, wo die Liebe weint.*

## Danksagung

Für die zahlreichen Beweise aufrichtiger Anteilnahme, die uns durch stillen Händedruck, liebevoll geschriebene und gesprochene Worte, Blumen und Geldzuwendungen entgegengebracht wurden sowie für die erwiesene letzte Ehre beim Abschied von unserem lieben Entschlafenen

# Rudi Schmidt

möchten wir uns bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten herzlich bedanken.

Unser besonderer Dank gebührt der Diakonie Sozialstation Gießübel für die gute Betreuung, Herrn Pfarrer Westphal für seine tröstenden Worte in der Abschiedsstunde, Frau Julia Lucas für ihre musikalische Umrahmung, der Gärtnerei Stüllein für den schönen Blumenschmuck, dem Bestattungsinstitut Gerlof für die hilfreiche Unterstützung und würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier sowie der Gaststätte Grimmer für die gute Bewirtung der Trauergäste.

In liebevollem Gedenken

**Ehefrau Ursula  
im Namen aller Angehörigen**

Engenstein, im Juni 2019

